

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : *Affinitas antioksidan ekstrak rimpang temu lengkung (Curcuma aeruginosa Roxb.) pada tikus putih jantan menggunakan elektrokonsulsiometer*
 Nama Pengusul : *Agustin Xumita*
 Jumlah Penulis : *3*
 Status Pengusul (Penulis ke-) : *3*
 Identitas Jurnal Ilmiah : *1*

a. Nama Jurnal : *Jurnal Ilmiah Farmasi Farmasifta*
 b. Nomor ISSN : *2505-2047*
 c. Vol. No. Bln. Thn : *51, Januari 2022*
 d. Penerbit : *1*
 e. Jumlah Halaman : *11*

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	<i>Pada karya ilmiah tidak ditemukan adanya unsur plagiasi.</i>
2	Linieritas	<i>Penulis memiliki bidang keilmuan yang sejalan dengan penelitian yang dilakukan yaitu bidang farmakognosi-fitokimia. Pada penelitian ini, peneliti membahas aktivitas senyawa bahan alam.</i>

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,5
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,7
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			5,3
Total = (100%)			20			18
Kontribusi pengusul:	<i>18 x 60%</i>					10,8
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	<i>Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal telah dilengkapi dengan baik</i>					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Penulis telah dapat menjelaskan dengan baik ruang lingkup pembahasan pada karya ilmiah ini. Hubungan latar belakang dari objek yang diteliti serta hasil yang didapatkan telah dapat dipaparkan dengan baik oleh penulis</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data informasi penelitian mengenai objek yang diteliti telah dikumpulkan terlebih dahulu. Selain itu, objek yang diteliti telah distandardisasi terlebih dahulu. Begitu pula dengan metoda yang digunakan</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Kelengkapan unsur jurnal dapat diketahui dengan jelas. Serta kualitas penerbit juga dapat diketahui pada web Sinta yang masuk kelompok jurnal nasional terakreditasi pada sinta-4.</p>

Tanggal Review, 12 Februari 2022

Penilai I

(TTD) 

NIDN : 0313028702
 Unit kerja : Prodi Farmasi, FIKES UIN JAKARTA
 Bidang Ilmu : Fitoemia - Farmakognosi
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor 200
 Pendidikan Terakhir : Magister Farmasi